

AUTO-ORGANISONS NOUS

ET

AGISSONS !

Nous en avons les moyens !

AVRIL 2009

BARRAGES FILTRANTS SUR MONTAUBAN (82)

« Le Capitalisme , c'est l'amélioration pour tous des conditions de vie ! » Qui y croit encore ?

En France, comme ailleurs, le nombre de misérables ne se compte plus. Tout le monde est d'accord : la situation est grave. C'est un carnage quotidien sur la population mondiale...

Aujourd'hui le capitalisme nous a montré à tous son vrai visage. Un seul exemple parmi des milliers : 50 milliards de dollars refusés pour éradiquer la faim dans le monde, mais 1700 milliards de dollars immédiatement lâchés pour sauver... les banques ! Ces chiffres à eux seuls veulent tout dire. Ce système mondialisé n'est pas fait pour la population mondiale mais pour ces criminels en cols blancs.

Aujourd'hui nous savons tous qui ils sont ! Nous ne pouvons plus être dupes de tant de crimes appuyés sur tant de mensonges. Ils sont les coupables et les maîtres d'oeuvre de ce cataclysme. Il n'y a RIEN à attendre du Pouvoir, des multiples prétendants à sa succession (tous les partis politiques) et de ses complices (les grands pontes syndicaux et les médias).

Dans ce contexte mondial, où les fondamentaux idéologiques du Capitalisme sont enfin profondément ébranlés, la colère gronde partout sur la planète en effervescence.

Les laisserons-nous faire !? Nous les précaires, les opprimés, les exploités de toutes les latitudes, les laisserons-nous faire ?

Ce ne sont pas quelques balades s'accompagnant du "chant des sirènes" dans le centre-ville, ni l'impasse des négociations qui vont mettre fin à cette barbarie qui n'a que trop duré.

La fatalité n'existe pas ! L'avenir dépend de nous, de notre capacité à nous révolter et de notre détermination à nous auto-organiser. En fait tout dépend de nous !

En Guadeloupe, en Grèce, en France, en Islande, en Asie, en Afrique, en Amérique latine, etc... partout dans le monde ! C'est le moment d'arrêter la machine, le moment d'en finir une bonne fois pour toutes avec l'exploitation, avec ce système (Capitalisme + États), le moment pour nous, les exploités, de reprendre l'économie entre nos mains et de nous assurer que chacun ne manque de rien. C'est le moment pour nous tous d'intervenir activement dans ce processus en cours, de peser pour que ce soit la Révolution Sociale Mondiale qui l'emporte et d'en finir avec la Barbarie, qui a piétiné sans vergogne l'Égalité, la Liberté et la Solidarité ! Ce système n'est pas immuable, nous pouvons le détruire et construire une véritable société sur ces valeurs humanistes et universelles !

Quels moyens individuels et collectifs dans ce contexte d'effervescence ?

L'Auto-organisation !

C'est à la population de s'organiser pour lutter et construire l'avenir. L'auto-organisation permet à chacun d'intervenir dans des comités de lutte et les assemblées générales là où peut s'établir une authentique liaison entre les exploités, afin de dépasser le corporatisme en posant des revendications unifiantes. L'auto-organisation est le premier pas de notre "autonomie" vis-à-vis de ceux qui concourent à notre oppression.

La lutte ne peut être fructueuse que si elle est capable d'engendrer un mouvement de masse extrêmement diffus et tenace, qui pratique le harcèlement sur une grande échelle du territoire en déconcentrant ses actions pour les démultiplier, dans l'optique d'une grève généralisée.

Auto-organisons nous partout en comités de lutte, sans chefs, sur le principe du Fédéralisme Libertaire (usines, quartiers, villages, etc...). Réfléchissons, décidons et agissons ! nous mêmes sans aucun représentant au dessus de nous. Grâce à ce mode d'organisation chacun prend ses responsabilités et peut enfin agir.

Des actes assumés en rupture radicale avec le système !

Posons et multiplions, de manière contagieuse, des actes forts et concrets en rupture radicale avec le système. Libérons notre imaginaire subversif...

Un exemple parmi d'autres : **Les Barrages filtrants**

Un peu partout les exploités, de plus en plus déterminés, s'auto-organisent (sans les syndicats ni les partis politiques) et réinvestissent leur terrain de prédilection : la rue ! Partout, comme en Guadeloupe, on voit en effet apparaître des barrages filtrants qui ralentissent les flux économiques ; cette Économie qui est entre les mains des capitalistes, alors que c'est pourtant bien nous qui bossons...

Et ça marche ! Ces barrages sont accueillis très favorablement par la plupart des automobilistes et des routiers. Ces ralentissements des flux (et non blocages) permettent, grâce au dialogue, une bonne compréhension et une rapide adhésion des autres exploités qui rapidement se solidarisent. Nombreux sont ceux parmi eux qui ralentissent d'eux mêmes la circulation.

Pourquoi des gilets phosphorescents plutôt que des foulards ou des cagoules ? Avec quelques tracts et des gilets phosphorescents on pose un acte dont les motivations sont déjà comprises par presque tous ! C'est cette adhésion populaire spontanée qui permet aux exploités en lutte de perpétuer au grand jour ces actes de résistance, sans foulards ni cagoules. Dans le contexte de crise actuelle, ces actes compris et acceptés par le plus grand nombre en rend difficile la répression directe par le Pouvoir et ses forces du désordre.

NE PERDONS PAS NOTRE TEMPS À NÉGOCIER !

NOUS N'AURONS QUE CE QUE NOUS PRENDRONS !

Face au fatalisme, face au cynisme, c'est l'auto-organisation collective et déterminée, et elle seule, qui nous permettra de l'emporter.

POUR UN AUTRE FUTUR !

RÉSISTANCE POPULAIRE AUTONOME !

RÉVOLUTION SOCIALE MONDIALE !

LIBERTÉ ! ÉGALITÉ ! SOLIDARITÉ ! FÉDÉRALISME LIBERTAIRE !

CNT - AIT de Montauban (82)

Avril 2009

Pour nous rencontrer : Table de presse le samedi de 10h à 12h au marché du jardin des plantes. Permanences à notre local : 10 rue de la comédie (passage de la comédie) BP 158, 82001 MONTAUBAN Cedex : le mercredi de 18h à 20h, le samedi de 16h à 18h. cnt.ait.region.montauban@no-log.org
www.cntaittoulouse.lautre.net

Pour recevoir gratuitement sans engagement les prochains exemplaires de notre journal « Anarchosyndicalisme ! », retournez ce bon à l'adresse ci-dessus :

NOM:PRÉNOM :

ADRESSE :

ipns / ne pas jeter sur la voie publique